



**6 Pièces**

**308 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZISR1301**

**1 175 000 €**

**St-Rémy-de-Provence**

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Maison typiquement provençale située en campagne à proximité du joli village de Boulbon. Jouissant d'un environnement calme et bucolique, ce mas en pierre offre une vue exceptionnelle sur les collines. Un véritable havre de paix au coeur de la Provence orienté sud-ouest. Entouré d'un terrain plat d'environ 5 000m<sup>2</sup> ombragé d'un platane bi-centenaire ainsi que d'oliviers et de pins parasol, ce mas est un véritable bijou provençal... Travaux à prévoir

Typically Provencal house located in the countryside near the pretty village of Boulbon. Set in a calm, bucolic environment, this stone farmhouse offers exceptional views over the hills. A real haven of peace in the heart of Provence, facing south-west. Surrounded by flat grounds of around 5,000 m<sup>2</sup> shaded by a two-hundred-year-old plane tree, olive trees and umbrella pines, this mas is a real Provencal gem... Work to be carried out

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

